



Ce projet situé sur le complexe sportif de la commune a été conçu dans le but de créer une salle polyvalente en partie utilisée par les clubs sportifs (usage de club-house). Le choix d'un volume simple avec des toitures terrasses a été privilégié pour prolonger la typologie du bâti existant et créer une tribune couverte orientée vers le terrain d'honneur.
 Ce large auvent métallique renforce la protection et les entrées de ce nouvel équipement. La salle polyvalente est modulable par la mise place d'une cloison mobile qui permettra d'individualiser les locaux et les fonctions suivant l'usage. Des locaux annexes (bureau, cuisine, sanitaires, rangement...) et au sud, une salle autonome à usage de salle de musculation complète le projet.
 L'acoustique de la salle a été optimisée par l'utilisation de faux-plafond renforcé et par la mise en place de portes de placard acoustique micro-perforé sur la totalité d'un pan de mur.

Maître d'ouvrage:

**Mairie de
VILLENEUVE-LES-BEZIERS**

Maitre d'oeuvre:

Jean-Marie BAVAY architecte
BETEREM Ingénierie

Adresse du projet :

Complexe sportif "Fernand Gleizes"
à Villeneuve-les-Béziers

Coût travaux : 467.000 € H.T.

Surface : 355 m² SHON

Mission : BASE + EXE + OPC

Date: Début Etudes 05.2009
Livraison 06.2011

